



東京赤坂ロータリークラブ週報
Weekly Report

2014~2015 年度クラブテーマ
会長 石井 謙次

●本日の例会 / 2014 年 12 月 11 日(木) 第 1330 回
夜間例会・忘年家族会
(会場:ANA インターコンチネンタルホテル東京 B1「ギャラクシー」)
18:00 ~ 例会 (17:30~登録開始)
18:30 ~ 忘年家族会 “はなわ” 氏ステージ

●前回報告 / 2014 年 12 月 05 日 第 1329 回例会
卓話 : 井上眼科病院・院長 井上 賢治 氏



紹介者：西澤会員

公共イメージ委員会：(関委員長)

ロータリーの友 11 月号のご紹介をさせていただきたいと思います。我家は 11 月に結婚 19 年目を迎え、12 月 2 日は下の子の誕生日、そしてクリスマスもありとファミリーイベントが続きます。ロータリーも 12 月は家族月間ということで、ロータリーの友にもご夫婦でロータリアンという記事が載っております。(P12~P19) メリットが多いなか、デメリットとしてロータリーの会合や委員会の打合せと称して出掛けられないことがありました。当クラブでは難しいかもしれません。簡単ですがご紹介いたしますので、是非ご覧ください。

幹事報告 :

①本日ボックスへお配りしたチラシ地区大会のお知らせです。2015 年 2 月 25 日(水)グランドプリンスホテル新高輪、パミール館で地区大会本会議が開催されます。次週、次々週から受付へ出欠の表を置きますので、よろしくお願ひ申し上げます。

②次回例会は、12 月 11 日(木)忘年家族会です。河邊親睦委員長のお蔭で盛大な会となりそうです。次の日 12 月 12 日(金)の例会はございませんので、よろしくお願ひ申し上げます。

慶事披露 :

100%出席
西澤 民夫 君
(11 年)

東京赤坂ロータリークラブ

NO. 1301 / 2014. 12. 11

例会/ANA インターコンチネンタルホテル東京

Tel 03-3505-1111

事務局/〒107-0052 東京都港区赤坂 2-19-8

赤坂 2 丁目アネックス 3F

Tel 03-3505-5976

Fax 03-3505-6004

<http://www.akasakarotary.com/>

「ロータリーライフは例会から」
Rotary Begins from the weekly meeting

誕生日祝い :

吉田 用親 君

(12 月 3 日)

高須 康有 君

(12 月 23 日)



定款・細則変更のための臨時総会

ご来客の皆様には恐縮でございますが、本日臨時総会を開き、クラブ定款・細則変更の決議を行いたいと思います。クラブ細則第 1 条の 4 定足数の規定により、会員総数の 1/3 をもって定足数としておりますが、本日出席会員は 30 名で定足数を満たしており、臨時総会は適法に成立いたしました。クラブ定款・細則改定案につきましては、11 月 28 日付けで、会員の皆様へ配布いたしております。それでは、採決を行いますので、異議のない方は举手をお願い致します。

全員一致でクラブ定款・細則改正案は承認いただきました。ありがとうございました。以上をもちまして、臨時総会を終了いたします。
(石井会長)

年次総会

ご来客の皆様には恐縮でございますが、本日クラブ細則第 5 条第 1 節の規定により、当クラブの年次総会を開き、次年度(2015~2016 年度)クラブ理事・役員の選挙を行いたいと思います。クラブ細則第 1 条 3. 定足数の規定により、会員総数の 1/3 をもって年次総会の定足数としておりますが、本日の出席会員は 30 名で定足数を満たしており、年次総会は適法に成立いたしました。次年度(2015~2016 年度)クラブ理事・役員につきましては、1 ヶ月前の 11 月 7 日の例会において、指名委員会より、会長ノミニー、副会長、幹事、会計及び 6 名の理事の指名をいたしました。本日までに、それ以外の候補者のご指名がございませんので、この方々を当選者といたします。それでは次年度理事・役員の当選者の指名を申し上げます。

(石井会長)

会長 (役員)

会長ノミニー (役員)

副会長 (役員)

幹事 (役員)

会計 (役員)

理事

理事

理事

理事

理事

理事

橋

岩

田

吉

藤

西

清

高

入

本

上

村

田

井

澤

水

須

沢

年

義

昭

陽

用

万

民

康

頼

男

明

二

一

親

達

博

夫

實

有

二

さん

R財団留学生 東美沙氏 11月報告



次年度橋本会長挨拶

高須指名委員長をはじめとする指名委員会の皆様のお蔭で、本日次年度理事役員が決定し、スタートを迎えることが出来、厚く御礼申し上げます。次年度は本年度と同様、明るく楽しく有意義なロータリーライフになるようがんばっていきたいと思います。皆様の絶大なるご協力をお願ひいたします。



12月 5日(金) / 15件 30,000円
累計 664,000円

多額の寄付を有難うございました。(敬称略)

石井謙次/井上先生、本日の卓話宜しくお願ひ致します。小林博茂/卓話予定だった松本健一先生ご逝去されたことを新聞で知りました。残念です。数少ない思想評論家でした。尾関武男/井上先生本日の卓話、宜しくお願ひします。いよいよ年の瀬ですね。この一年皆さんは、どのような年でございましたか。西澤民夫/井上先生、本日はよろしくお願ひ致します。楽しみにしています。100%のお祝いありがとうございます。橋本年男/本日、正式に次年度の理事役員が決まりました。本年度同様に楽しく仲良く、有意義な年度にいたたく皆様の御協力をお願ひ申し上げます。吉田用親/お誕生祝いありがとうございます。馬齢を重ねました。高須康有/誕生日祝いありがとうございます。土屋東一/佐久間さん、代理のニコニコ担当ご苦労様です。佐藤仁/井上先生楽しみにしていました。佐久間さんニコニコお疲れさまです。畠中一郎/さわやかですね。年末に向けてバタバタしますが、今日の天気のようにさわやかにいきたいですね。石井達/井上先生の卓話、期待しております。佐久間さん急遽ニコニコありがとうございます。野田真司/井上先生、本日はよろしくお願ひ致します。河邊幸夫/佐久間さんニコニコ代行お疲れ様です。先週のスピーチも楽しかったです。魏芝/友人の張宇さんが見えたのでうれしいです。長谷川毅/本日の卓話、井上先生、勉強させて頂きます。本日は大安吉日、長年付き合ったレクサスから新しい車が今日納車です。今年もあと3週間。悔いのない一年にしたいと思います。

出席報告 : 会員 40名 / 出席 30名 欠席 10名

ゲスト : 井上賢治(卓話)、張宇

ビジター : 馬松(大阪心斎橋RC) 計3名 (敬称略)

●次回予告/2014年12月19日(金)第1331例会

卓話 : 元伊勢神宮大宮司 パストガバナー

久邇 邦昭 氏 (東京南RC)

※ 次の例会は、新春初例会1月9日となります。
12月26日、1月2日の例会はございません。

赤坂ロータリークラブ/ Capitol Hill Rotary Club

ジョージタウン大学ローセンター東美沙

大学生活

予習で一杯一杯になっていた初めの数か月に比べ、最近はもっと積極的に授業に参加できるようになりました。ここでは、知識の吸収を事前にする分、授業でより深く議論ができるように感じます。日本より授業での発言が重要視されているのは、授業の概念が違うからだと身に染みて感じております。吸収した知識をどう生かし、発信するか、授業の度に考えさせられます。授業の中で特に楽しんでいるものの一つで、Refugee Law and Policyという難民法の授業があります。この授業ではアメリカの移民法裁判所(Immigration Court)を傍聴することが義務付けられたおり、何度も傍聴をしに行きました。移民法のためだけの裁判所が設けられ、毎日傍聴する裁判があることは移民大国アメリカでは当たり前のことなかもしません。

学期末が近づき、最終課題や期末試験の勉強で忙しい時期となりました。いつもは午前2時に閉まる図書館がこの時期だけ24時間開館となります。真夜中になっても図書館は学生で埋まっています。。。私も緊張して参りましたが、学んだことを最大限に試験で出し切れるように頑張ります。

課外活動

11月あたりはアメリカで特に祭日の色が濃くなる時期です。10月31日のハロウィンに始まり、11月11日の復員軍人の日(Veterans Day)、11月の第4木曜日の感謝祭(Thanksgiving)、その後はクリスマスに向けてスーパーではモミの木が立ち並びます。それぞれの日にはイベントが多数行われます。例えば、復員軍人の日にはナショナルモールにて無料コンサートが開かれ、ブルース・スプリングスティーンやリアーナなど、名立たる歌手が登場しました。また大学においては、感謝祭の日に学校から感謝祭ディナーが提供されました。

ジョージタウン大学では講演会もよく開かれます。ジョージタウンの全学生に開かれており、今月はヒラリー・クリントンによる「The Power of Women's Economic Participation」を聞く機会にも恵まれました。アメリカの政治界における重要人物の話を間近で無料で聞く機会を与えられ、改めて、この大学で勉強できることがどれだけ幸運なのかを感じております。



図書館の様子
(24時間開館に)



とても近い距離で講演を聞くことができました！